

RED COMPARTIDA

LOS 43 DE AMLO

el primer reporte oficial sobre el caso a los padres de lo que muchos pueden imaginar, ya que la de familia y en la conclusión, literalmente, exculpa Marea Rosa se encuentra triste, desarticulada al ejército mexicano sobre su presunta participa- y queriendo dejar atrás el amargo trago del 2 ción en la noche de Iguala del 26 de septiembre de de junio, pero, a la vez, pudiera ser el campa-2014. Bueno, hay datos relevantes, de entrada el nazo político que se necesita en la oposición y informe oficialmente se entregó el 8 de julio y sólo quizá el apoyo que se demuestre a Gálvez sirva se hizo público después de los reclamos en contra realmente para hacer un nuevo partido. Por del ejército; la realidad es que estas protestas inco- cierto, el anuncio de Gálvez y asociados fue modaron a la cúpula militar, porque esos datos los una sorpresa para todos. tiene en su poder desde hace varios meses la presidencia. A la Sedena lo que no le gustó fue que los acusaron de ocultar la información del caso cuando ellos habrían cooperado con la investigación. El que se tuvo que ensuciarse las manos fue el general secretario Luis Crescencio Sandoval, que está en piena campaña para mantenerse en el gobierno de Claudia Sheinbaum que no quería dar molestias, pero lo obligaron a pedir la aclaración.

os dicen que al parecer al comisiocosas. En medio de la peor crisis de inseguridad que se vive en el estay los feminicidios van en aumento y todo pare- ñalan que esta, es una de ellas. ce indicar que Ortiz Guarneros vive en otra realidad, y crecen los rumores de su círculo cercano sobre que es una situación cada vez más recurrente. Nos dicen que dentro del propio gobierno le han sugerido al gobernador Cuauhtébernadora, Margarita González.

por el tema de la sobrerrepresenta- tos y Tecnologías de la Información.

ción de Morena. Nos cuentan que tras el anunsted debe recordar que hace unos cio de Xóchitl Gálvez de convocar a una mardías, a diez años de la matanza de los cha ciudadana si a Morena le dan los diputados 43 normalistas de Ayotzinapa, el que quiere vía plurinominales, los nervios se presidente Andrés Manuel López han apoderado del primer círculo del INE. Nos Obrador entregó lo que se considera confían que el aviso es mucho más temerario

eguramente Morena y el Partido Verde se están preguntando qué tan valiosa es la opinión o participación de Eruviel Ávila en los foros convocados para discutir la reforma al Poder Judicial. Nos cuentan que ha sido objeto más de burlas y señalamientos que de reflexión y discernimiento. Y es que el ex gobernador mexiquense dijo que "hay que ponerse en los zapatos de otro para tener un poder judicial más humano", provocando que le nado de seguridad de Morelos, José recordarán sus tiempos como gobernador, así co-Ortiz Guarneros, se le olvidan las mo sus excesos como legislador y, ahora, promoviendo se acaben los contrapesos entre poderes, cuando él mismo buscaba ser un aspirante para do, de 2018 a la fecha, se cometieron más de 6 algún Tribunal Superior en el Estado de México. mil homicidios violentos, el delito de extorsión Hay participaciones que se desean olvidar, nos se-

or primera vez en su historia el Colegio de Ingenieros Mecánicos y Electricistas nombra a una mujer como su vicepresidenta, se trata de la ingeniera Alejandra Castellanos, quien asumoc Blanco que lo mande a retiro, o por lo me- mió el cargo para el periodo correspondiente a nos le pida al jefe policiaco que renuncie a su 2024-2026 como parte de la renovación del Conencargo público, independientemente de que sejo Directivo, del CIME y nos dicen que planean cumplió o no con su responsabilidad de velar incorporar a más mujeres dentro de su consejo dipor la seguridad de quienes viven en este esta- rectivo, así como en todas las actividades que prodo, no quieren dejarle problemas a la nueva go- mueve el organismo a nivel nacional e internacional. Castellanos estaba en el Comité Nacional Pera sorpresa del día se la lleva el INE y manente de Peritos en Data Centers y se desempe-Guadalupe Taddei, quien nos dicen, ña como directora de HiReF, una empresa dedicada ya pide auxilio a amigos y compañe- al desarrollo de soluciones de aire acondicionado ros de trabajo, simpatizantes y más, de precisión para la industria de los Centros de Da-